



Les ministres de la Défense des deux pays ont pris la résolution lors de la deuxième réunion de sécurité transfrontalière dans la ville de Bouar, en République centrafricaine.

Les responsables des deux pays ont convenu que l'insécurité transfrontalière telle que la criminalité, les enlèvements contre rançon, le vol de bétail et l'exploitation illégale des ressources forestières et minérales continuent d'entraver la paix et la circulation des personnes et des biens.

Ils ont également indiqué que la lutte contre l'insécurité transfrontalière contribuera également à la croissance économique et au développement de leurs pays respectifs et facilitera les

échanges entre les deux peuples.

A l'issue de la rencontre, le ministre délégué du Cameroun à la présidence chargé de la Défense, Joseph Beti Assomo, et le ministre centrafricain de la Défense nationale et de la Reconstruction de l'Armée, Rameaux Claude Bireau ont signé conjointement un communiqué final sanctionnant leurs délibérations.

Les chefs d'état-major de la Défense des deux pays faisaient également partie de la réunion.

La deuxième réunion de sécurité transfrontalière dans la ville de Bouar a également été l'occasion pour les experts des deux pays de saluer les excellentes relations entre les deux pays frères et pays voisins dans le domaine de la sécurité, promues par les Présidents Paul Biya du Cameroun et Faustin Archange Touadera de la République centrafricaine.

CRTV
